

REPORTAJES & INVESTIGACIÓN

Movilización Ciudadana en Concepción 23 de Agosto

El Ciudadano · 20 de agosto de 2007

La Coordinadora , Ciudadana, Ambiental y Ecológica Talcahuéño y CODEFF ,invitan a las organizaciones ambientales del gran Concepción a participar de una actividad para manifestar su disconformidad por la apatía de las autoridades, frente a los diversos sucesos en contra del medio ambiente que han venido aconteciendo en las comunas de Talcahuano, San Pedro y Hualpén.

Queremos llamar la atención por el estado de los cuerpos de agua, los cuales como en el caso de la bahía de San Vicente y su reciente derrame de petróleo, que le ha dejado graves daños.

También sobre el desastre que se esta sucediendo con los rellenos de humedales en las comunas de Talcahuano, Hualpén y San Pedro, por parte de inmobiliarias, lo cual tendrá un negativo impacto sobre el medio ambiente futuro.

Esta actividad se realizara el jueves 23 de agosto a las 11:00 hrs. en el Paseo Peatonal de Concepción, Barros Arana con Aníbal Pinto.

Roberto Pino

Eduardo Alarcón

coordinadorathno@gmail.com

<http://coordinadoratalcahueno.wordpress.com/>

Fuente: El Ciudadano